
我が家は初めてのホームビジット受け入れでした。

うまくコミュニケーションをとることができるか不安でし

たが、拙い英語と翻訳アプリで様々な会話を楽しむことがで

きました。

こどもたちも勤勉な呼和浩特市からの生徒さんに刺激を受

け、海外への興味を一層深めたようです。

大変貴重な機会を頂きました。


